

Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 05.06.2025

Konferenztyp: Teams
Teilnehmer: Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Torben Thiel, Wolfgang Kötterheinrich (Geschäftsstelle), Sandra Kaufmann (Protokoll)
Zeit: Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 23:00 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1: Genehmigung Protokoll vom Mai 2025
TOP 2: Mitgliederversammlung FD
TOP 3: Sponsoringvertrag Jamasi
TOP 4: Besetzung Kommissionen
TOP 5: Einteilung der Ligen 2025/2026
TOP 6: Strafen 2024/2025
TOP 7: Verschiedenes

TOP 1: Genehmigung Protokoll vom Mai 2025

Mit einer Enthaltung genehmigt; keine Anmerkungen.

TOP 2: Mitgliederversammlung FD

Der Vorstand wurde für das letzte Jahr entlastet, im Anschluss wiedergewählt. Bis auf die Schulsportkommission sind alle Kommissionen auf der Suche nach Unterstützung. Die IFF sucht Ausrichter für verschiedene Veranstaltungen (6NFC Damen, U19 Damen WM-Quali, U19 Herren WM). Phillip Mertens hat signalisiert, dass Roxel eventuell interessiert wäre, Anfang Februar 2026 die U19 Damen WM-Quali auszurichten. Sandra fragt bei der Geschäftsstelle FD nach dem weiteren Procedere.

TOP 3: Sponsoringvertrag Jamasi

Der Vertrag soll möglichst noch vor den Ferien abgeschlossen und die Vereine darüber informiert werden. Meistershirts sollen nur noch für die Jugend-Regionalligen gestellt werden, dafür 15 Stück je Team. Wolfgang fordert bei Constantin einen aktualisierten Vertrag an, der auch Strafen für die mögliche Nicht-Erfüllung enthält.

TOP 4: Besetzung Kommissionen

Aufgrund der beruflichen Belastung von Lucas ist Wolfgang momentan allein für SBK und RSK zuständig. Hinsichtlich der Schiedsrichterkurse ist bisher nichts passiert.

Wolfgang soll kurzfristig einen Termin mit den Ausbildern machen, wo deren Verfügbarkeit für die Kurse geklärt wird; eventuell können die Ausbilder die Kurse auch selbst organisieren.

Um die Bereinigung von Fehlern in der diesjährigen Schiedsrichterliste kümmert sich Lucas.

TOP 5: Einteilung der Ligen 2025/2026

Für die U13 und U11 haben relativ viele Vereine für die VL gemeldet, aber nur je 3 für die LL. Sollte es dort zu einem Teamrückzug kommen, wäre die Liga nicht mehr spielfähig. Wolfgang fragt die Vereine, die für die VL gemeldet haben, ob sie auch RL oder LL spielen würden.

TOP 6: Strafen 2024/2025

Wolfgang wird eine Tabelle mit den in der auslaufenden Saison verhängten Strafen erstellen.

Für wiederholte Teamrückzüge oder Spieltagsabsagen sollen gestaffelte Strafen verhängt werden.

TOP 7: Verschiedenes

Rechnungen sollen gestellt werden für Mitgliedsgebühren, offene Strafen, Teammeldungen und Lizenzen (wenn die Listen von FD da sind).

Mettmann hat zwar ein Team für den Spielbetrieb gemeldet, den Verein aber noch nicht beim Verband angemeldet. Wolfgang kümmert sich.

Das Verfahren für die Anerkennung von Landesleistungsstützpunkten ist angelaufen. In der Juli-Sitzung soll entschieden werden, ob die Anträge für Holzbüttgen und Bonn gestellt werden. Holzbüttgen hat angeboten, einige Trainings auch für Auswärtige zu öffnen.

Auswahltrainings sollen auch zu Ferienbeginn bzw. -ende, vor Weihnachten oder an Karneval stattfinden können. Tanja soll mit den Trainern darüber sprechen.

Hessen / RLP wollen an den Westdeutschen Meisterschaften und DM-Qualis festhalten, da ansonsten nicht geklärt wäre, wie man mit mehr als zwei Startplätzen bei einer DM oder der Berücksichtigung von gesetzten Ausrichtern umgeht. Die Termine sollen zu Beginn der Saison festgelegt werden.

Beim Schulcup-Bundesfinale hat das Georg-Büchner-Gymnasium (Kaarst) in der WK IV den 3. Platz belegt; in der WK III hat das Immanuel-Kant-Gymnasium aus

Heiligenhaus den 2. Platz belegt, das Albert-Einstein-Gymnasium (Kaarst) kam ins Viertelfinale; in der WK II kam das Georg-Büchner-Gymnasium ins Viertelfinale.

Termin für die nächste Vorstandssitzung:

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, dem 03.07.2025 nach der offenen Vorstandssitzung (zur Ligeneinteilung der nächsten Saison) via Teams statt.

Bonn, 07.06.2025

Sandra Kaufmann